

+ Ex candidata dirigirá el Movimiento Territorial del tricolor



AGUASCALIENTES, Ags., 2 de Agosto.- La ex candidata a la gubernatura de esta entidad, quien también fue titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, asumirá la dirigencia nacional del Movimiento Territorial del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Fuentes del Comité Ejecutivo Nacional de ese partido confirmaron que Martínez Rodríguez protestará como Secretaria General de esta estructura del PRI en sustitución del yucateco Alberto Escamilla, quien apenas en junio de 2016 había asumido esa responsabilidad.

La designación de Lorena Martínez de acuerdo al criterio de los analistas, se da para asegurar el camino hacia el Senado de la República, en esta época de movimientos políticos que, por otra parte, se han calificado como "particularmente complicados para el PRI".

Se cree que la nueva representante del Movimiento Territorial es capaz de sumar votos a la estructura tricolor, precisamente lo que busca, ante un escenario preelectoral terciado entre

"Aceita" el PRI su estructura en el país

Escrito por Agencias

Miércoles 02 de Agosto de 2017 16:04

MORENA, PAN y el PRI cercano el 2018, cuando se disputará la Presidencia de la República.